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町長だより
　朝晩は少し肌寒い
くらいの気候になっ
てきましたが、皆さ
まお元気にお過ごし
でしょうか？
　このところ「新型
コロナウイルス」が
少しおとなしくなっ
ていることで国内で
も旅行にお出かけになる方が増え、また海外からの旅
行者の数も大幅に増加しているというニュースを耳に
して嬉しい気持ちになっております。四季の景色の移
り変わりと美味しい食べ物が楽しめるという点では日
本は世界に誇れる国であり、次元が異なる話になりま
すが、当町も「朝日町に行ってみたい」、さらには
「朝日町に住んでみたい」と言っていただけるような
“魅力ある町“を目指した取組みを進めてゆきたいと
考えております。
　次に、当町において「新型コロナウイルス感染症対
策」と並んで極めて重要な課題である「役場新庁舎の
建設検討」についてご説明申し上げます。１年間にわ
たり有識者、議会議員、町民代表で構成された委員会
で検討を重ねて策定された「基本構想案」に対して、

多くの皆さまから「パブリックコメント」として様々な
ご意見をいただきました。今後はこれらのご意見も踏ま
えて、さらに具体的な検討を行うために「基本計画策定｣
のステージに進めさせていただく予定ですが、これから
も、機会ごとに、町議会及び町民の皆さまからのご意見
をいただきながら慎重に検討を進めさせていただく予定
です。引き続き、ご理解とご協力を賜りますようにお願
い申し上げます。
　また、「今年の冬はインフルエンザの流行が懸念され
る」との発言が医療の専門家から出ておりますので、既
に、ホームページ等ではご案内させていただきましたが、
「新型コロナウイルスワクチン」と共に「インフルエン
ザワクチン」の接種についても検討していただきますよ
うにお願い申し上げます。
　最後に、今月開催される行事についてご説明させてい
ただきます。11月６日に町体育館において「朝日町文
化祭」が開催されます。３年ぶりの開催となりますが、
９時～16時までの時間に町民の皆さまの作品展示や芸
能ステージが予定されております。
　また、同日の10時～15時には、柿地区の桜並木の整
備完了を記念して、アサヒタオル商品センター駐車場を
中心としたエリアで「あさひ東海道まつり」が朝明商工
会との共催で開催されます。
　いずれも、久方ぶりの「楽しいイベント」となります
ので多くの皆さまにご来場いただき、楽しい時間を過ご
していただきたいと願っております。
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　　　　　　　　  　　　　　　　　　町長　矢野純男

朝日小学校　運動会

今 月 の 表 紙

　10月８日（土）、朝日小学校で運動会が開催されました。
　児童代表による力強い宣誓から始まり、保護者や地域の方々の応援を受け、児童たちは全力で競技に
取り組んでいました。仲間と力を合わせて競技に取り組む姿や、学年をこえて仲間を応援する姿に会場
からは大きな拍手が起こっていました。


